



Double Degree: Cardozo School of Law

English Version below

Die Benjamin N. Cardozo School of Law befindet sich in New York City, gehört zu den 60 renommiertesten juristischen Fakultäten in den Vereinigten Staaten und ist führend in den Bereichen Technologie, Wirtschaft und Recht sowie insbesondere in Patent- und Informationsrecht. Darüber hinaus ist die Cardozo School of Law als Geburtsort des Innocence Projects bekannt.

Studienabschlüsse:

Master of Law UZH der Rechtswissenschaftlichen Fakultät der Universität Zürich (RWF UZH) und Master of Laws (LL.M.) der Cardozo School of Law.

Anzahl Studienplätze:

Im Double Degree Masterstudiengang mit der Cardozo School of Law stehen insgesamt 15 Studienplätze zur Verfügung.

Mindestanforderungen:

- Mindestdurchschnittsnote von 4.7, und
- Abschluss des Bachelor of Law innerhalb von 5 Jahren

Besondere Zulassungsvoraussetzungen:

Die Sprachkenntnisse müssen mit einem der folgenden Sprachtests belegt werden*: (Änderungen vorbehalten):

- **Test of English as a Foreign Language (TOEFL):**
 - Mindestanforderungen sind 100 Punkte «overall»
- **International English Language Testing System (IELTS):**
 - Mindestanforderungen sind 7.5 «overall»

*TOEFL und IELTS Test-Ergebnisse dürfen zum Zeitpunkt des Studienbeginns an der Cardozo School of Law max. 2 Jahre alt sein.

Studiengebühren

USD 72'270 pro Jahr (Änderungen vorbehalten). Studierende der UZH erhalten ein Stipendium in der Höhe von 50% auf die Studiengebühren (d.h. momentan USD 36'135)

Studiendauer

Ein Double Degree Masterstudiengang dauert in der Regel vier Semester. Es werden je zwei Semester an der RWF UZH und an der Cardozo School of Law absolviert.

Sprache

Die Veranstaltungen und Prüfungen an der Cardozo School of Law finden in englischer Sprache statt.

Studienprogramme

Die von der RWF UZH angebotenen Double Degree Masterstudienprogramme können mit folgenden LL.M.-Programmen der Cardozo School of Law kombiniert werden:

- General Studies (mit unterschiedlichen Schwerpunkten)
- Dispute Resolution and Advocacy
- Intellectual Property Law
- Comparative Legal Thought





Double Degree: Cardozo School of Law

The Benjamin N. Cardozo School of Law, located in New York City, is one of the 60 most prestigious law schools in the United States and a leader in the fields of technology, business and law, specialising in intellectual property law and information law. Cardozo School of Law is also known to be the birthplace of the Innocence Project.

Degrees

Master of Law UZH of the Faculty of Law of the University of Zurich (RWF UZH) and Master of Laws (LL.M.) of the Cardozo School of Law.

Number of Study Places

A maximum of 15 study places are available for the Double Degree Master's program with Cardozo School of Law.

Minimum Requirements:

- Minimum average grade of 4.7, and
- Completion of the Bachelor of Law degree within 5 years

Special Admission Requirements:

Language proficiency must be demonstrated with one of the following language tests *(subject to change):

- **Test of English as a Foreign Language (TOEFL):**
 - The Minimum requirement are 100 points “overall”
- **International English Language Testing System (IELTS):**
 - Minimum requirement are 7.5 points “overall”

**TOEFL and IELTS test results must not be older than two years at the time of application to Cardozo School of Law.*

